

Exercices pratiques de chinois à l'expo

Pendant que les visiteurs chinois découvrent des pays lointains à l'exposition universelle, Samee voulait quant à elle mieux connaître la Chine. La jeune femme de 18 ans cherchait des cours d'été pour améliorer son niveau en chinois. Finalement c'est à l'expo universelle qu'elle met ses connaissances linguistiques en pratique en tant que volontaire pour le pavillon luxembourgeois. L'élève du lycée Aline Mayrisch s'occupe des artistes en représentation au pavillon et gère des tâches administratives. «J'ai fait deux ans de chinois au lycée avant de venir. J'arrive à me faire comprendre au quotidien mais j'ai plus de mal quand les gens me répondent.» Cette première expérience en Chine la conforte en tout cas dans son choix d'études: une formation d'ingénieur en aéronautique qui se fait en partie à Toulouse et en Chine. Stages et volontariat sont souvent un bon moyen de découvrir un pays étranger avant de partir y faire ses études ou d'y travailler.